
Carissimi	Amici,	
	
purtroppo	non	sono	più	in	grado	di	seguire	le	questione	di	questa	bella	associazione!	
Paradossalmente	questa	mia	decisione	è	strettamente	collegata	al	successo	numerico	ed	
all’ingravescente	serie	di	impegni	personali	che	incombono	nella	mia	vita	.	I	numeri	fanno	
impressione	soprattutto	per	il	giovanile,	gli	impegni	della	Classe	nei	prossimi	mesi	saranno	
intensissimi!		
Bisogna	ringraziare	la	nostra	federazione	che	è	stato	il	primo	nostro	sponsor.	L’erogazione	
federale		è	stata	strettamente		indirizzata	ai	giovani	e	l’incarico	ricevuto	prevedeva	di	
sostenere	l’attività	dei	ragazzi	direttamente	ed	indirettamente	aiutando	circoli	e	zone	che	
proponevano	attività	kiteboarding	giovanile!!Ovviamente	in	una	situazione	di	urgenza	ci	si	è	
concentrati	sulla	fascia	olimpica	2000/3.	I	contributi	sono	stati	erogati	seguendo	criteri	
oggettivi	strettamente	legati	alla	partecipazione	agli	eventi	ed	ai	raduni	organizzati	e	
supportati	dalla	classe	nazionale	ed	internazionale.	Anche	a	fronte	di	progetti	e	missioni	di	
gara.	
	
I	numeri	del	giovanile	fanno	impressione!	Considerando	che	si	è	operato	solo	sulla	fascia	di	
età	2000/3		e	che	solo	tre	zone	si	sono	realmente	attivate	si	sono	raggiunti	numeri	equivalenti	
a	classi	ben	più	antiche	e	supportate!	
	
Approfitto	della	presenza	del	Pres	Babini	per	riproporre	l’estrema	urgenza	di	regole	nuove	ed	
idonee	a	questo	tipo	di	gara	in	una	visione	che	tenga	conto	della	sicurezza.(Pres.	Babini	
assicura	che	per	fine	mese	saranno	disponibili	i	regolamenti)	
Qui	parliamo	di	ragazzi	che	riescono	a	superare	facilmente	picchi	di	venti	nodi	(dieci	metri	al	
secondo)	di	velocità	in	una	flotta	serratissima	ed		il	regolamento	world	sailing	deve	essere	
aggiornato	in	quest’ottica	nei	tempi	più	brevi	per	dare	modo	ai	ragazzi	ma	anche	ai	genitori	di	
assorbire	regole	e	comportamenti	idonei	in	questo	tipo	di	navigazione	di	flotta	velocissima	e	
serrata!	
Esiste		il	rischio	di	collisioni	anche	ad	alta	velocità	con	danni	a	terzi,	danni	che	possono	
arrecati	da	tavola	e	soprattutto	caverie,	bisogna	mettere	urgentemente	a	punto	protocolli	e	
regole!!!	
Lo	ripeto	urgentemente	e	chiedo	che	questa	mia	dichiarazione	venga		verbalizzata.	
(ricevo	dal	Pres.	Babini	e	dai	rappresentanti	federali	rassicurazione	in	merito)	
	
Serve	che	si	attivi	un	tavolo	di	lavoro	sulle	regole	e	sui	protocolli	sollecitando	la	Federazione	
Mondiale	ad	uscire	da	questo	imbarazzante	stallo	normativo!	
Non	posso	fare	a	meno	di	che	le	figure	tecniche	ed	i	circoli	in	grado	di	gestire	questo	tipo	di	
gara	sono	forza	esigua.		
	
I	tempi	sono	strettissimi!	
	
	
	
Il	Format	di	gara	ad	eliminazione	non	è	cosa	semplice	e	vi	assicuro	che	è	facile	andare	in	
affanno!	
La	priorità	è	sempre	la	sicurezza	e	la	tutela	dell’atleta	e	serve	gente	con	occhio	allenato	ed	
estrema	competenza	della	disciplina.	
	
Ricordo	come	Il	kite	è	stato	utilizzato		come	strumento	politico	nel	totale	disprezzo	dei	valori	
dello	sport	e	degli	sportivi.	



Ma	le	dichiarazioni	del	Presidente	Champion	della	federazione	vela	francese	sono	un	macigno	
che	non	si	può	più	rimuovere	e	che	sanciscono	il	definitivo	riconoscimento	del	kite	come	sport	
velico!	
Ricordo	che	la	Francia	è		nazione	velica	per	eccellenza	assieme	all’Inghilterra!	
	
Come	ho	detto	prima	la	Federazione	mi	ha	assegnato	un	compito	ed	io	l’ho	rispettato	alla	
lettera	e	mi	ha	anche	dato	gli	strumenti	ma	lo	scorso	anno	mi	dispiace	dirlo	alcune	situazioni	
sono	state	critiche	soprattutto	a	livello	zonale	
Bisogna	insistere	le	possibilità	di	crescita	sono	esponenziali!	
	
La	comunicazione	tra	classe-federazione-zone	è	il	primo	problema	da	risolvere!!	
	
	
Ma	lo	ripeto	il	problema	primario	è	gestire	una	disciplina	olimpica	con	un	lavoro	che	tuteli	in	
primis	i	giovani	atleti	e	la	loro	sicurezza	in	mare	in	acqua!		
Queste	regole,	i	format,	le	problematiche	vanno	discusse	con	calma	ragionando	e	riflettendo.	
Lo	scorso	anno	ho	gestito	molte	criticità	(la	più	bella	è	stata	la	telefonata	di	un	capozona	UdR	
che	mi	ha	chiesto	“ma	che	storia	è	questa	della	classe	olimpica?”)l’allenatore	della	nota	classe	
giovanile	che	proibisce	al	promettente	atleta	di	fare	kite,	deliri	assicurativi,	circoli	che	non	
vogliono	prendersi	carico	della	disciplina	etc	etc……	
	
Ma	questa	è	l’assemblea	della	classe	non	può	trasformarsi	in	un	tavolo	tecnico	con	la	
federazione	ci	sono	e	ci	devono	essere	altri	spazi.	
La	classe	deve	garantire	pari	trattamento	a	tutte	le	discipline	che	segue	ed	è	fondamentale	che	
vi	sia	questo!!	
Ogni	scelta	ha	avuto	un	senso	e	se	non	avessimo	avuto	il	freestyle	giovanile,	a	cui	attingere,	
ora	non	avremmo	una	rappresentanza	giovanile	così	importante!!	
	
	
	
	
	
	
Artistico	
	
	
Ottima	prestazione	dei	ragazzi	agli	europei	juniores	in	Olanda	ad	Aprile	un	ringraziamento	a	
MKS	per	l’organizzazione	della	missione.	
	
La	decisione	dell’assoluto	è	stata	fatta	dal	gruppo	di	rappresentanza	atleti	che	hanno	richiesto	
tappa	unica	ed	a	chiamata.	
	
Ci	siamo	trovati		in	serie		difficoltà	con	chiusura	del	gruppo	di	Porto	Botte.	
	
Ottima	riuscita	del	campionato	a	Porto	Pollo		un	grazie	a	Mirco	Babini	
	
Ottimo	anche	il	risultato	del	wave	ottimo!Oramai	una	certezza!!!Con	la	meravigliosa	tappa	
sicula	presso	il	circolo	Reef	e	l’ottima	organizzazione	sarda	Chia	Wind	Club	,	con	tappa	a	Chia.	
	
	



	
Foilboard	
	
Un	bellissimo	campionato	assoluto	foilboard	più	di	40	partecipanti	un	clima	sereno,	regate	
fantastiche	spettacolari!!	
Un	elogio	a	Simone	Santoni!!!	
Maturato	come		organizzatore!!	Bravo	Simone	
	
Attenzione	al	Foilboard	potrebbe	essere	la	sorpresa	di	Tokio!		
	
TTR		
	
Successo	numerico	senza	pari	attenzione	format	non	semplice		con	molte	incertezze	ma	l’idea	
del	TT	è	ottima!!!.	Manca	lavoro	di	formazione	tecnici	e	regolamenti	
Abbiamo	sostenuto	i	ragazzi	a	tutti	i	costi	in	una	impresa	unica	ancora	un	ringraziamento	alla	
Federazione.	
Sottolineo	l’incredibile	risultato	del	B.Y.O!!!	
	
Criticità!		
questione	collisioni,	per	mantenere	la	serenità	del	gruppo	e	non	addossare	alla	federazione	
ulteriore	beghe,	ho	interposto	la	classe	per	quest’anno,	ma	anche	in	questo	caso	va	ragionato	
il	da	farsi	e	tutti	devono	essere	ben	informati	in	merito!!	
		
Mancanza	dell’elenco	IKA	delle	attrezzature	certificate	per	programmare	acquisto	
attrezzature,	siamo	in	ritardo.	
(anche	qui	rassicurazioni	ma	il	tempo	stringe	e	molti	atleti	hanno	già	programmato	gli	
acquisti)	
	
Si	segnala	l’assoluta	necessità	di	raccomandare	agli	atleti		P.O		
attenzione	agli	sponsor	ed	ai	contratti	che	si	firmano.	Attenzione	
alle	penali	di	contratto.	
	
Moltissimo	lavoro	pochissimo	tempo!!!	
	
Do	la	mia	personale	disponibilità	ma	purtroppo	la	vita	mi	ha	colpito	in	maniera	dura	ed	ora	le	
priorità	sono	altre.	Spero	,	lo	spero	di	cuore,	di	essere	di	nuovo	disponibile	a	brevissimo	e	do	
la	mia	personale	disponibilità	,	nei	limiti	del	possibile	a	classe	e	federazione.	
	
	
Un	caloroso	Augurio	a	tutti	e….VIVA	lo	sport!!!	
	
	
	


